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第２８８４回 例会報告    ２０１３年８月 23 日 

 
・点鐘・握手            
・ロータリーソング 

「我等の生業」  

 
ゲスト並びにビジターの紹介   

 
なし 

 
誕生日祝  

 
８月 20 日杉野夫人 
只今、妻の誕生日を祝っていただ

きましてどうもありがとうございま

した。昭和の初めの生まれですから

86 歳になります。 
月日が経つのが早いもので平成で

すら 25 年にもなっております。日

常生活は「あっちが痛いの」、「こっ

ちが痛いの」と言うような事で何と

か暮らしています。一つ気になるの

はこの年になりますと、どっちか一

人倒れた時にと何時も気にしながらの現状です。 
先日、お盆に軽井沢へ二人でゴルフへ行ってきました。今後ともよろしくお願いしま

す。 

 
 



８月 27 日羽田夫人 
 今日は、妻の誕生日を祝っていた

だきましてどうもありがとうござ

います。 
 先日、妻に高齢者保健証が届きま

して、お父さんの仲間に入るのと言

っていました。 
 日々、なるべく喋るようにしてい

まして、私たち夫婦と私の母の話し

相手をしておりまし、居なくなる事

を考えますと私も「グー」よぎりま

す。 
 韓国映画で、真っ白のスポーツ・カーに真赤なシートの場面がありまして、お父さん、

あのシートが欲しい。意を決しまして注文して手に入れました。彼女はこれに乗ってお

ります。これからも夫婦で会話できるよう頑張って行きます。今日は、ありがとうござ

いました。 

 
開会挨拶  若井会長  
皆さん、こんにちは。 
今日は第 2884 回例会です。８

月 20 日杉野夫人、27 日羽田夫人

誕生日おめでとうございます。 
21 日に初めての 60 周年の実行

委員会を開催し、宮本委員長から

基本的な構想が示され、次回の委

員会に反映したいと思います。明

日、第 36 回インターアクト年次大

会です。魚津ロータリークラブは

野澤君と愛宕君の出席です。もう

少し出席してほしいと思います。  
さて皆さん、この暑さをどんな方法で過ごしていますか。私は食に携わっているので

食について少しお話します。夏は長くて（にょろにょろ）したものがスタミナを付ける

のに良いとされています。京都では「鱧」、骨切した鱧に梅酢をかけて食べる。大阪で

は、「ウナギ」またの名を「マムシ」と言います。聞いただけで精が付きそうです。東

京では江戸前の「アナゴ」や駒形の「ドジョウ鍋」等を食べて体力を付けます。皆様も

是非、身近な食材「ウナギ」を食べて暑さを乗り切って下さい。食の一言です。 



幹事報告   愛宕幹事 

 
 ★富山第一分区高木ガバナー補佐より公式訪問のお礼 
 ★米山梅吉記念館より館報 
 ★金沢東ＲＣより活動計画書 
 ★宇奈月ＲＣより活動計画書 
 ★魚津市より第 53 回魚津市美術展後援等の依頼 
★８月例会案内 

    8 月 30 日  卓話 米山奨学生 セツ・キセイさん ・・ （サンルート） 
★８月ＳＡＡ補助・・・・・・中島さん、寺崎さん、杉野さん 

 
出席報告    

三島出席委員長 

 
★本日の出席者 ２９名 

 欠席者 １１名 
    出席率 ７０．０％ 

  メークアップ済 
  中田さん、広浜さん、宮本さん 
第２８８２回のメークアップ  

  稲盛さん 
  第２８８２回修正出席率 

  ８７．５％→９０．０％ 

 
ニコボックスの報告      

 
 

谷口委員 

 
★ 平﨑さん 

 
   卓話の機会を作って下さり 
  ありがとうございます。 

 
 
 



委員会報告  
    ★中川地域環境委員長 

 
理事会で承認をいただきました奉仕活動

中の幟旗を制作しました。この後、これが活

躍するのは主催者の了解を得られれば、身体

障害者の運動会にボランティアとして参加

していきたい。これが魚津市の色々な場所で

活躍する事を願って頑張って行きたいと思

います。 

 
★坪野会員委員長 

８月の冒頭に会員強化月間と言うこと

で皆様方に紹介をさせていただきましたが、その締切りが来週の 30 日でございます。

是非、紹介をいただきたいと思います。 

 
今月は会員強化月間の趣旨から、坪野さんの卓話の一部を再度記事にしました。 

「会員増強月間卓話」 

◎会員増強月間について 
2013 年３月―2009 年度期首 

ＲＩ第 2610 地区 会員増減（総括） 
会員数の増減・・富山県（21 名増）石川県

（57 名減）合計 36 名の減 
ＲＩ第 2610 地区 ロータリー会員数 
 富山第２    552 名（42 名の増員） 
 石川第１Ａ   405 名（20 名の増員） 

それ以外は減数となっている。 



富山第１分区 ロータリー会員数 

 
会員減数クラブは魚津西（９名）、黒部及び黒部中央（５名）、入善（４名）、滑川（１

名）の５クラブ。会員同数クラブは朝日及び宇奈月。会員増数クラブは、我がクラブの

６名で、全体では１９０名から１８名減の１７２名となっています。 

 
魚津ロータリークラブ― 

 
★  2013～2014 年度 会長方針 

新入会員の入会に努力し、より良いクラブ活動ができるようにする。 
★  会員委員会 目標・計画 

    クラブ活性化のために、メンバーの純増を目標として、地域の良識ある人材を

発掘し、また、クラブ内から積極的に紹介をいただき、会員増強に尽力する。 
★  8 月は会員増強・拡大月間 

    皆様の知人、友人を「会員推薦用紙」により紹介をお願いします。 

 

    当面の締切りは８月 30 日（金） 

 
★野澤インターアクト委員長 
 明日、24 日インターアクト年次大会が砺波

市文化会館で開催されます。魚津工業高校から

先生１名、生徒４名が参加する予定です。 
インターアクト地区委員長として３年目を

迎えます。上市ロータリークラブからインター

アクトの指導依頼、小松ロータリークラブ東か

らはインターアクトについての卓話依頼がき

ています。 
この後、１年間、インターアクトに頑張っ

て行きたいと思います。 

 
本日の卓話  平﨑さん 

「建物の耐震設計と超高層建築物 
について」  

今回は、建築物の耐震化工法の施工管理者

として、また、耐震設計者としての経験から、



過去に私自身が

携わった工事と

それに関連する

事項で勉強した

内容を基に卓話

を組み立てたい

と思います。 
まず、超高層

建築物及び超高

層建築物の概念

について説明い

たします。 
通常ビル建築

物では、一般的

に以前は 60 メ

ートルまでは高

層ビル。それを超えると超高層ビルと言っていましたが、2007 年の建築基準法の改正で

高さ 100 メートルまでは高層ビル、それを超えると超高層ビル、200 メートルを超える

と超超高層ビルと一般的に言っており、また、マンション建築物では 20 階建て以上を

超高層マンション、50 階建て以上を超超高層マンションと言われているだけで厳密に法

律的に言葉の定義がなされている分けではありません。 
次に、その耐震対策工法の概念について説明いたします。 
建築物の耐震対策工法には、如何にガッチリ建物を作るかが剛工法、次に、地震波に

は縦揺れと横揺れがありますが、如何に横揺れに耐えさせる工法として耐震工法、また、

その横揺れを出来るだけ制御する工法として制震工法、そして地面の揺れと建物とを如

何縁を切るかといった免震工法があります。しかし、耐震・制震・免震だのと言った単

独の工法のみでなく、これらをミックスした工法や部位・部分を工法によって使い分け

ているのが実態です。 
次に、高層建築物におけるカーテンウォール工法についてです。現在の高層建築物の

外壁はマンションではコンクリート製、事務所ビルはガラス製品といった全てカーテン

ウォール形式が一般的です。また、取付け工法として重要なことはガラスを含めパネル

構造物に外れないように取付けるかと言うことです。それは、構造体ではなくカーテン

みたいに遮蔽出来る事のみが要求品質であることです。 

 
                  紙面の関係で、一部、省略しました。 
                          広報委員長 


